

Muerto a tiros Jorge Agostini anoche en 4 y 15

Fué miembro de la Marina de Guerra

En un tiroteo ocurrido anoche en la manzana comprendida entre las calle 2, 4, 15 y 17, en el Verdado, resultó muerto a consecuencia de varias heridas de bala, el señor Jorge Felipe Agostini Villasana, de 46 años de edad y vecino de la calle 25 entre A y Paseo, en los precisos momentos en que miembros del Servicio de Inteligencia Naval, al mando del teniente Julio Laurent, y agentes del Departamento de Investigaciones, practicaban un registro en una residencia cercana.

Según la versión de las autoridades, Agostini se encontraba en la casa situada en la calle 4 número 353 entre 15 y 17, donde reside con su familia el doctor Francisco René de la Huerta Aguiar, médico, de 35 años,

(Finaliza en la página 8-A)

Muerto a tiros...

Continuación de la Pág. PRIMERA
Cuando dichas autoridades procedieron a revisar el registro del Agosto, visto de segura, que si fondo de la casa, crecido con una carta sanitaria en el nombre del Dr. Suárez y portando un maletín, en el que se hallaron dos granadas de mano y municiones de pistola calibre 45 y un estetoscopio.

Agregan las autoridades que Agostini portaba una pistola al costado izquierdo, recién nacido en la calle 2 entre 15 y 17, tras rendirle un trámite los agentes del SIN y del Departamento de Investigación.

Rápidamente el ex comandante Agostini fue llevado del barrio y conducido en un camión policial de la Policía Nacional a la casa de vecinos del Vedado, donde el médico de guardia, doctor Alfonso Villaverde, se limitó a rendir el certificado de defunción. Después de aprobarlo las balas heridas de bala en distintas partes del cuerpo.

Según las autoridades en la mañana del doctor De la Hueria se reunían personas conocidas al ex comandante que de acuerdo con las autoridades se pidieron realizar un examen en la referida casa, con el resultado antes consignado.

El doctor De la Hueria, quien se consulta en un laboratorio en dicho lugar. Explicó a los periodistas que encontraba conviendo en la noche de su señora muerte a sus hermanas cuando las autoridades traeon a la noche de la casa para practicar el examen. Agregó que le sorprendió la relación que este hecho, y que no conocía a Agostini.

El señor Agostini Villaverde, además de haberse destacado como atleta en distintas competencias olímpicas, había cursado estudios en la Escuela Naval de El Puerto donde se graduó como alférez de fragata pasando después servir en la Marina de Guerra y llegando al grado de comandante.

Bajo la presidencia del doctor Ramón Grau San Martín, ocupaba el cargo de segundo jefe del Servicio Secreto del Palacio Presidencial pasando después a ocupar la jefatura de dicho cuerpo, cuando resultó muerto en un intento Enrique Enriquez, continuando en tal cargo durante el periodo del doctor Carlos Prío Socarras hasta el 10 de marzo de 1932, en cuya fecha Agostini embarcó hacia el extranjero, regresando más tarde a nuestro país.

El ex comandante Agostini dejó cinco hijos, que se nombraron Sonia Agostini Fuentes, la que iba a contrarrestar nupcias el próximo día 18, en la iglesia del Corpus Christi, con el joven Luis Cárdenas Cabrera; Jorge Alexis Agostini Díaz, Jorge Lina Agostini Díaz, Victoria Agostini Suris y Rodolfo Agostini Suris, así como a su esposa, señora Emma Suris, que ayer, previamente había embarcado con rumbo a Miami.

Las actuaciones de este hecho fueron redactadas por el capitán Máximo Sanabria, al mando de la Octava estación, las que fueron elevadas al juez de guardia, después de revisadas por el comandante Rafael Casals, con presentación del doctor De la Hueria, en calidad de detenido.

Mientras tanto, durante toda la noche y madrugada la Policía ha continuado practicando investigaciones, ya que se informó que en el lugar del hecho pudieron escapar otros individuos.